



**Mouvement Des Entreprises de France
MEDEF Guyane**

Cayenne le, 16 mai 2012

Madame Christiane Taubira
Garde des Sceaux, Ministre de la Justice
Hotel de Bourvallais
13, Place Vendôme
75001 Paris

Madame la Ministre,

Votre nomination aux prestigieuses fonctions de Garde des Sceaux, Ministre de la Justice est ressentie par les Guyanais comme une juste récompense de votre constant dévouement au service de l'action publique et de l'intérêt général, mais aussi comme un immense honneur qui rejaillit sur notre chère région.

Par cette nomination, Monsieur le Président de la République a voulu également marquer l'attachement de notre République envers cette terre, notre terre, si souvent oubliée ou méconnue des instances nationales.

Nous y sommes tous particulièrement sensibles.

Au nom de l'ensemble des membres du Conseil d'Administration du MEDEF Guyane, mais aussi en mon nom personnel, je tiens à vous exprimer mes très vives félicitations mais aussi mes souhaits fervents de parfaite réussite dans l'action que vous allez conduire.

Action primordiale pour préserver et conforter l'esprit de fraternité, d'égalité et donc de liberté qui constitue le fondement de notre démocratie et qui participe au rayonnement universel de la France des Droits de l'Homme.

Avec émotion, je vous prie, Madame la Ministre, de bien vouloir accepter mes hommages respectueux et de croire en ma très haute considération.

Alain Chaumet